

Ayuda a empresas: “Deberíamos aprender de lo que están haciendo otros países”

La pandemia por el Covid-19 está generando en todo el mundo un escenario dantesco: el consenso es que hay que proteger la salud de las personas, pero al mismo tiempo muchas empresas ven cortados sus ingresos.

En muchos países se han puesto en marcha completos y claros programas de ayuda, como en Gran Bretaña, donde el Estado asume una parte del sueldo de las firmas afectadas. En Argentina la ayuda a pymes anunciada es criticada en varios sectores porque viene con tasas de interés del 24%. Esa línea de crédito apenas la tomó el 3% de las empresas, según datos de la Cámara Argentina de la Mediana Empresa.

Jorge Pérez Cuesta, empresario y titular de la Bolsa de Comercio de Mendoza, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “hay que dar prioridad al tema de la salud, la vida de las personas vale mucho más que cualquier tema económico, lo que creo es que deberíamos aprender de lo que están haciendo otros países, de cómo se ha llegado a ayudar a las empresas para que puedan sobrellevar esto. Lamentablemente es un tema complicadísimo, hemos estado durante un mes casi sin cobrar servicios y tenemos el pago de sueldos de 130 personas”.

Sobre la ayuda dada en otros países, explicó que “han hecho sistemas que son mucho más pragmáticos, han hecho un bono para mantener los sueldos que tienen caídos las empresas en este período. Por otro lado, se han hecho responsables de un porcentaje del sueldo de cada trabajador, así una parte la paga el Estado y otra el propietario, se han buscado alternativas”.

Otro tema, que es eterno en la discusión argentina, son los impuestos. Hay cada vez mayor presión tributaria. “En otros países, en vez de incrementarlos, los han bajado, en algunos casos se han anulado los impuestos, sabiendo que eso significa una caída en el Producto Bruto Interno importante, pero a pesar de eso, están dispuestos a hacerlo en función de que hay que priorizar la salud de las personas”.